

LETTRE MENSUELLE - JUIN 2021

BOUGER, APPRENDRE ET DÉCOUVRIR

LA UNE

Cette année, la journée Olympique et Paralympique, qui se déroulera le 23 juin prochain, prendra une dimension particulière à Aubergenville. Et pas seulement parce que la ville a récemment obtenu le label « Terre de Jeux 2024 » qui va permettre au plus grand nombre de vivre et de ressentir l'aventure Olympique et Paralympique des Jeux de Paris ces trois prochaines années. Alors que la crise sanitaire et les épisodes successifs de confinement ces derniers mois ont durement impacté le secteur sportif et privé de nombreux passionnés de se dépenser, seul ou à plusieurs, dans les stades, salles de sport, piscines et gymnases, la reprise progressive depuis le 19 mai dernier a redonné un nouvel élan aux activités physiques et sportives. La journée Olympique et Paralympique va être une nouvelle occasion de commémorer ce retour du sport. Cet événement festif et populaire célébré partout dans le monde est organisé pour promouvoir les valeurs olympiques - l'Amitié, le Respect et l'Excellence - et inciter à la pratique du sport, tant pour ses valeurs citoyennes que pour ses bénéfices physiques et psychologiques.

JOURNÉE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE

À Aubergenville, de nombreuses activités divertissantes et ludiques seront proposées gratuitement par les différentes structures et associations de la commune pour vous inciter à sortir et bouger! Les enfants de la Capsule pourront ainsi s'initier au triathlon (tir à l'arc, saut de haies et lancers). L'École municipale des sports organisera une après-midi spéciale avec des mini olympiades (3 cours d'une heure de 13h30 à 16h30) pour les enfants âgés de 6 à 11 ans. L'AS Gant d'Or proposera à partir de 17h30 des activités sportives et à caractère éducatif pour les enfants à partir de 5 ans avec remises de récompenses et de diplômes. Dans leurs classes, les scolaires seront sensibilisés aux notions de base sur le sport et ses valeurs, l'histoire olympique, etc. La bibliothèque présentera toute la journée des ouvrages dédiés au sport et aux Jeux. Et les adolescents de l'Espace Jeunes auront l'honneur de recevoir la visite du multiple champion de France amateur et professionnel de boxe, Elie Konki, orginaire de Meulan-en-Yvelines et licencié au club de BAM L'Héritage des Mureaux. Le jeune poids coq,

28 ans, viendra non seulement évoquer son parcours et notamment sa participation aux Jeux Olympiques de Rio en 2016, mais il en profitera également pour animer un atelier boxe avec les jeunes. Un programme complet d'activités et de manifestations est en cours d'élaboration avec le concours des associations, des écoles, des centres de loisirs, du Conseil Municipal des enfants.... Vous pourrez le consulter sur le site de la ville www.aubergenville.fr ces prochains jours. La journée Olympique et Paralympique est aussi l'occasion chaque année d'apprendre et de découvrir. À quelques semaines des Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo, reportés d'un an en raison de la situation sanitaire et qui débuteront enfin le 23 juillet prochain, l'exposition « Génération Tokyo » vous présentera, à travers une série de photos portraits en noir et blanc, les championnes et champions d'exception du sport français qui tenteront de briller au Japon cet été. Cette exposition sera ouverte gratuitement au public dans le hall d'accueil de la mairie.

MOT DU MAIRE



Chères Aubergenvilloises, Chers Aubergenvillois,

Ce mois de juin va coïncider avec de nouvelles étapes très importantes pour notre pays et parmi elles, les deux échéances électorales majeures que nous connaîtrons les 20 et 27 juin avec les élections départementales et régionales. La ville est mobilisée

pour vous permettre de remplir votre devoir de citoyen dans les meilleures conditions et je sais pouvoir compter sur votre sens civique pour accomplir ce geste essentiel à la démocratie.

> Gilles Lécole **Votre Maire**

46 Voter, c'est agir pour son avenir

EN BREF...

son plan d'alerte Canicule du 1er juin au 15 septembre 2021. Chaque personne âgée de 60 ans ou plus et les personnes souffrant de problèmes de santé ou d'un handicap et N'oubliez jamais également que l'isolement de déclenchement du plan « Alerte Canicule » par la Préfecture. Vous ou votre représentant pouvez en faire la demande, soit par écrit, soit sur simple nécessaire.

PLAN CANICULE

Le Centre Communal d'Action Sociale renouvelle appel téléphonique, auprès du CCAS Hôtel de Ville - 1, Avenue de la Division Leclerc - 78410 Aubergenville. Tél. 01 30 90 47 70.

domiciliees a Aubergenville sont invitees a se faire constitue un risque supplementaire tres recenser sur un registre de personnes à risques, important en cas de canicule. La solidarité entre permettant d'être identifiées et assistées en cas parents, voisins, amis,... est l'un des moyens les plus efficaces de signaler les personnes âgées isolées afin de leur fournir des bouteilles d'eau si

ZOOM SUR... BAFA MADE IN AUBERGENVILLE

raison des restrictions liées à la situation sanitaire, l'Espace Jeunes organisera, en partenariat avec la Main Solidaire et la FSCF (Fédération Sportive et Culturelle de France), une nouvelle édition de l'opération « BAFA made in Aubergenville ». 40 stagiaires (à partir de 17 ans) pourront exceptionnellement être accueillis lors de deux sessions, du 26 juin au 3 juillet pour les jeunes déjà inscrits en avril et qui devront uniquement

Suite à l'annulation des précédentes sessions en confirmer à nouveau leur inscription, et du 4 au 11 juillet pour les nouvelles inscriptions. Les dossiers sont à retirer à l'Espace Jeunes d'Acosta. Le coût de la formation est fixé cette année à 280 euros.

> Espace Jeunes - Quartier Bourg/Acosta -Avenue de la Division Leclerc. Plus de renseignements au 01 30 95 41 64 ou 01 30 95 82 81

► TEMPS FORTS....

Un précieux devoir de mémoire



Cette année encore. la situation sanitaire n'aura pas rassemblement permis le des Aubergenvilloises et des Aubergenvillois devant le Monument aux morts pour rendre hommage à tous les combattants qui ont donné leur vie pour la liberté et la paix lors de la Seconde Guerre mondiale. C'est donc malheureusement en comité restreint que la commémoration du 8 mai 1945 s'est déroulée au cimetière d'Aubergenville. Réunis autour du maire Gilles Lécole, le commandant Lenglet, représentant la Police Nationale, l'adjudant-Chef Lanois pour les Sapeurs-Pompiers d'Aubergenville, André Marin, Président de l'UNC, Sophie Primas, sénateur des Yvelines, ainsi que Virginie Meunier et Fabienne Paulin, adjointes au Maire étaient présents pour entretenir ce précieux devoir de mémoire. Une gerbe a été déposée et une minute de silence également respectée pour se souvenir et honorer comme il se doit nos soldats morts pour la France.

Des futurs entrepreneurs bien accompagnés

Créer son entreprise est certainement l'une des plus belles aventures professionnelles. Et une alternative solide pour sortir du chômage ou revenir sur le marché du travail, et d'autant plus dans ce contexte post-Covid qui apparaît pour certains le moment idéal pour se lancer. Mais c'est aussi un défi et cet engagement ne doit pas se faire sur un coup de tête. accompagnement s'avère indispensable pour s'inventer ce nouveau chemin. Grâce au Bus BGE de la Création d'Entreprise, qui a fait une halte dans la commune les 18 et 22 mai derniers, de nombreux futurs entrepreneurs du territoire ont pu rencontrer, gratuitement et sans rendez-vous, des conseillers pour des informations personnalisées sur les dispositifs et les aides financières pour la réalisation de leur projet, des conseils sur les démarches à suivre...



V

PAIEMENT DE PROXIMITÉ

Vous pouvez désormais régler vos impôts, amendes ou factures de service public (avis de cantine, de crèche, d'hôpital...) au sein du réseau des buralistes partenaires de la direction générale des Finances publiques. Les paiements peuvent s'effectuer en espèces, jusqu'à 300 euros, et/ou par carte bancaire. Une bonne alternative pour ceux qui ne veulent ni payer par prélèvement automatique, ni en ligne. Les buralistes partenaires de la commune afficheront le logo « paiement de proximité ». Vous pouvez les retrouver également sur le site https://www.impots.gouv.fr/portail/paiement-de-proximite



BIEN-ÊTRE SUR MESURE

Vous avez du mal à gérer votre stress, vos émotions, vous souffrez de troubles du sommeil, de blocages, vous souhaitez gérer vos douleurs ou préparer un événement important ? Virginie Morizet, sophrologue formée à l'Institut de Formation à la Sophrologie (IFS) de Catherine Aliotta à PARIS, reconnue 1ère école de Sophrologie de France, vous propose un accompagnement bien-être sur mesure au travers de séances individuelles à domicile (environ 1h) pour vous aider à faire face à ces épreuves et retrouver toutes vos capacités en toute autonomie. Pour plus de renseignements ou pour prendre rendezvous : 07 49 60 68 26 ou morizet.sophrologue@gmail.com



UN NOUVEAU RESTAURANT

Depuis le 1er juin, vous pouvez découvrir et surtout savourer les plats typiques de la gastronomie Thaïlandaise - nouilles, nems maison, brochettes de poulet et de bœuf... - dans le nouveau restaurant « Ô Pad Thaï ». Oualid El Khalil et son équipe vous accueillent au 7 place de l'église du mardi au dimanche de 11h30 à 15h et de 18h à 22h45 sur place, à emporter ou en livraison. Pour réserver ou pour passer commande, vous pouvez contacter le 09 83 89 26 07. N'hésitez pas également à consulter les menus et à retrouver toutes les actualités du restaurant sur le Facebook dédié Ô Pad Thaï.



INSCRIPTION À LA MAISON DES ARTS

La Maison des Arts reprend peu à peu ses activités et prépare déjà la rentrée prochaine. Les réinscriptions des anciens élèves ont débuté le 1^{er} juin et se poursuivront jusqu'au 30 juin en ligne. Les nouvelles inscriptions se feront également en ligne à partir du 1^{er} septembre 2021. Un lien sera posté sur le site de la Ville. Pour plus d'informations, vous pouvez dès à présent contacter la Maison des Arts au 01 30 95 14 35 ou maisondesarts@aubergenville.fr



ÉLECTIONS DES 20 ET 27 JUIN 2021

Les élections départementales et les élections régionales prévues initialement en mars 2021 se dérouleront les 20 et 27 juin 2021. Même si elles auront lieu le même jour, il s'agit bien de deux élections différentes, avec leurs propres urnes et leurs propres bulletins. Vous pourrez ainsi élire vos conseillers régionaux en charge notamment du développement économique ; de l'aménagement du territoire ; des transports non urbains, dont les trains express régionaux (TER) ; de la gestion des lycées et de la formation professionnelle. Les conseillers départementaux ont pour leur part la responsabilité de l'aide sociale, dont la protection de l'enfance et le revenu de solidarité active (RSA) ; des routes départementales ; des transports scolaires et enfin de la gestion des collèges.

CADRE DE VIE

Bacs à déchets végétaux : distribution reportée à 2022

Vous n'avez peut-être pas pu vous procurer cette année un bac à déchets végétaux en raison des difficultés d'approvisionnement de la part du prestataire. Pas d'inquiétude. Pour compenser la municipalité poursuit sa distribution gratuite de sacs à déchets verts. Vous pouvez vous rendre au Centre

Technique Municipal - Impasse des Hauts de mon repas - du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h30 muni d'un justificatif de domicile ainsi que de votre carte d'identité pour récupérer des sacs, dans le respect des gestes barrières à observer sur place (une personne à la fois dans le sas d'entrée).



CARNET

Naissances

27/04/21 LE DONGE Nathan, Nam 04/05/21 RBOUL Lyana 09/05/21 NICOLAS POLLET Maxence, Daniel, René, Jean-Paul 12/05/21 LANGLOIS Hanna

Mariages

07/05/21 MARVEAUX Lindsay, Anissa et LIMA BORGES David, Mario 28/05/21 HALIM Mina et CHATTER Yousef

Décés

01/05/21 AZOUGAY Mohamed 13/05/21 CLEMENT veuve COTINAT Suzanne, Marie, Thérèse 27/05/21 DAOUDI épouse JABAR Rachida